

En 2018, FO veillera sur les bureaux de Poste les Ehpad et les salariés du commerce

CHAMBÉRY

Les militants de Force ouvrière Savoie ont profité du début d'année et des vœux pour annoncer les prochaines actions des différentes fédérations professionnelles FO. Elles commenceront par un appel à faire grève mardi 30 janvier pour les personnels des Ehpad (Établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) territoriaux, privés et hospitaliers.

Un calendrier déjà bien chargé

Un mouvement intersyndical qui pourrait perturber ce jour-là le fonctionnement des 19 établissements territoriaux de la Savoie. Ils revendiquent, entre autres, l'application d'un agent ou un salarié par résident, prévu par le Plan solidarité grand âge. « Actuellement, on compte 0,2 agent par résident en Savoie », précisent les syndicalistes. Ils demandent l'arrêt de la réforme tarifaire et l'amélioration des rémunérations. Autre rendez-vous déjà fixé : samedi 3 février à 10 heures, pour une



Les militants ont fait un point sur la situation actuelle, avant de trinquer à la nouvelle année. Photo Le DL/Gh.G.

action contre la fermeture du bureau de poste. En mars, la Fédération commerce prévoit une action d'information auprès des salariés sur le

temps partiel imposé, la polyvalence et l'ouverture les jours fériés et dimanches. En mai, la Fédération générale des travailleurs de l'agriculture, de

l'alimentation, des tabacs et des activités annexes (FGTA) programme une conférence sur la robotisation "Force ouvrière = déshumanisation

= plans sociaux". FO terminera l'année avec un colloque, lors du Festival international des métiers de la montagne.

Gh.G.